

Vorlage an die Stadtverordnetenversammlung

Vorlagennummer: STV/1223/2022

Öffentlichkeitsstatus: öffentlich Datum: 22.11.2022

Amt: Büro der Stadtverordnetenversammlung

Aktenzeichen/Telefon: - Al -/1032

Verfasser/-in: Lutz Hiestermann, Fraktion Gigg+Volt

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Magistrat		Zur Kenntnisnahme
Haupt-, Finanz-, Wirtschafts-, Rechts-,		Beratung
Digitalisierungs- und Europaausschuss		
Stadtverordnetenversammlung		Entscheidung

Betreff:

Änderung der beim Investitionsprogramm Hessenkasse beantragten Maßnahmen - Antrag der Fraktion Gigg+Volt vom 22.11.2022 -

Antrag:

"Der Magistrat wird aufgefordert,

- bei der Hessenkasse eine Änderung des von der Stadt angemeldeten Investitionsprogramms zu beantragen und die Maßnahme 1 des "Pilotprojektes Bitterling" herauszunehmen.
- dem Stadtparlament kurzfristig alternative Projekte vorzulegen, die stattdessen über die Hessenkasse finanziert werden können (z. B. Sporthalle Landgraf-Ludwig-Gymnasium).

Bearünduna:

Es ist (zum Zeitpunkt der Antragstellung) absehbar, dass das Bürger/-innenbegehren der BI "Rettet die Bäume am Schwanenteich" die erforderliche Anzahl von ca. 3.200 Unterschriften von wahlberechtigten Gießenerinnen und Gießenern zusammenbekommt.

Abhängig vom Umgang des Stadtparlaments mit dem Begehren ist es wahrscheinlich, dass es zu einem Bürger/-innenentscheid in diesem Zusammenhang kommen wird. Selbst bei einem Scheitern des Bürger/-innenentscheids verzögern sich die möglichen baulichen Tätigkeiten mindestens um ein Jahr. Dadurch ist vollkommen unklar, ob die verlängerte Frist der Hessenkasse bis Ende 2024 ausreicht, das Vorhaben zu finalisieren.

Es ist daher zwingend, dass der Magistrat zeitnah alternative Projekte identifiziert und

der Stadtverordnetenversammlung vorlegt, deren Umsetzung bis Ende 2024 sichergestellt ist und deren Finanzierung durch die Hessenkasse erfolgen könnte.

Lutz Hiestermann Fraktionsvorsitzender